

Los museos de Salzburgo y sus tesoros más espectaculares

Salzburgo cuenta con un total de 21 museos que ofrecen sorpresas espectaculares para todos los gustos e intereses. Muchos de ellos son conocidos más allá de sus fronteras tanto por sus dimensiones como por las auténticas joyas que albergan como por ejemplo los cristales de cuarzo gigantes del mazico alpino Hohe Tauern o los manuscritos originales de W.A. Mozart. Descubrir todos estos tesoros será sin duda una experiencia inolvidable.

Salzburgo recibe unos 6,5 millones de visitantes al año. El año pasado una encuesta (Readers' Choice Award) la calificó como una de las tres ciudades más bonitas de Europa. De hecho el casco antiguo de esta urbe, Patrimonio Cultural de la UNESCO desde 1997, es una auténtica joya de la arquitectura barroca por lo que también se la conoce como la "Roma del Norte". Su encanto se debe por un lado a sus espectaculares monumentos como la Fortaleza Hohensalzburg, la Catedral, la Residencia Arzobispal o los Jardines del Castillo Mirabell, como a los románticos rincones del casco antiguo con sus características casas señoriales y pasadizos, sus amplias plazas y sus estrechas callejuelas. En un paseo por este "museo gigante al aire libre" podemos descubrir cosas tan distintas como el conjunto defensivo más grande de Europa o las espectaculares obras de arte contemporáneo que se encuentran en las distintas plazas del casco antiguo y que forman parte del recorrido temático "Walk of modern Art".

El mayor museo de Austria: El Salzburger Freilichtmuseum

El museo al aire libre Salzburger Freilichtmuseum, con una superficie de 50 hectáreas y un recorrido de 7 kilómetros, es el mayor museo de Austria y también uno de los mayores de este tipo a nivel europeo. En un entorno natural inigualable podemos visitar cerca de 100 edificaciones originales de seis siglos diferentes, entre las que destacan granjas de varias épocas, un molino, una cerrajería, una zapatería y una histórica tienda de comestibles. Entre las atracciones favoritas de los visitantes figura sin duda el trenecito que recorre el museo durante 1,7 kilómetros, llevándonos por las distintas comarcas de la región de Salzburgo. Este espacio también cuenta con una amplia oferta de acontecimientos culturales y exposiciones especiales en el museo durante el año. www.freilichtmuseum.com

El "Centro de Excelencia" de la cultura barroca en Europa: DomQuartier Salzburgo

Con la inauguración del complejo museístico DomQuartier en mayo de este año, Salzburgo se afianza como capital mundial del barroco. El conjunto arquitectónico en torno a la plaza de la catedral integra cinco museos y muestra el enorme poder de los príncipe-arzobispos en Salzburgo durante más de mil años. Este circuito histórico, único en Europa, comunica la Antigua Residencia de los príncipe-arzobispos, la Catedral, la "Galería Larga", el paso Wallstrakt y la Iglesia de los Franciscanos. El DomQuartier cuenta con un recinto de 15.000 metros cuadrados y 2000 extraordinarias obras de arte. Comienza en las suntuosas salas de la Residencia y transcurre por la Galería de la Residencia y el Salzburg Museum, donde se alberga la colección de arte barroco Rossacher. El circuito continúa por los tesoros del Museo de la Catedral y la Cámara de Maravillas, la "Galería Larga" y el nuevo Museo de San Pedro. www.domquartier.at

www.salzburg.info

Los principales pintores europeos: Galería de la Residencia Salzburgo

Desde hace 90 años, la tercera planta de la Antigua Residencia de los príncipe-arzobispos de Salzburgo alberga la gran colección de pintura de la región Salzburgo. La Galería de la Residencia se inauguró el día 28 de agosto del año 1923 y posee numerosas obras de los pintores europeos más importantes de la época comprendida entre los siglos XVI y XIX. El cuadro más famoso de la colección, "Anciana rezando" de Rembrandt figura entre sus obras tempranas. Este pequeño cuadro, ejecutado en cobre y con revestimiento de oro, se muestra por separado. Gracias a que la pinacoteca cuenta con las últimas innovaciones en el campo de la tecnología podemos por ejemplo explorar los detalles más ínfimos del cuadro del gran maestro. Otras herramientas innovadoras son por ejemplo los vídeos y códigos QR, que nos proporcionan más información acerca de los distintos cuadros y los pintores, convirtiendo nuestra visita a estas salas históricas en una experiencia cultural contemporánea muy actual. www.residenzgalerie.at

Tesoros religiosos únicos en Europa: Museo de la Catedral de Salzburgo

Desde el año 1974 el Museo de la Catedral de Salzburgo alberga obras religiosas únicas en Europa entre las que cabe destacar por ejemplo el "Rupertuskreuz", la mayor cruz de metal del primer milenio después de Cristo, con más de 1300 años de antigüedad, la Paloma de Limoges, un ostensorio que data de 1200/1225 o la valiosa "Pretiosenmonstranz". Esta última es la obra maestra del joyero imperial Ferdinand Sigmund Amende, realizada por encargo del Arzobispo Johann Ernst Thun (1687-1709). www.domquartier.at

Los manuscritos originales de Mozart de la fundación Mozarteum

Desde mediados del siglo XIX los manuscritos originales de muchas de las obras de Mozart así como numerosas cartas y documentos de la familia figuran entre los objetos más valiosos de la fundación Mozarteum Salzburgo. La colección está incluida en el tesoro de originales del museo que se encuentra en la planta inferior de la vivienda de la familia Mozart en la Plaza de Makart. La colección posee más de la mitad de todos los documentos originales conocidos de la familia, entre los que figuran unas 200 cartas originales del compositor, unas 300 cartas de su padre Leopold y más de 100 manuscritos musicales de las obras de W.A. Mozart, en su mayoría esbozos y pruebas cortas. Para poder visitar esta colección es necesario solicitar una visita guiada especial. www.mozarteum.at

Importantes colecciones fotográficas y colecciones privadas: Museo de Arte Moderno

La Colección Generali Foundation figura entre las colecciones privadas más importantes de Austria y está compuesta por unas 2.100 obras de 130 artistas diferentes entre los que figuran por ejemplo Erwin Wurm, Valie Export, Harun Farocki, y Bertrand Lavier. Desde el año 2014 la gestión de esta colección se encuentra en manos del Museo de Arte Moderno (MdM, en sus siglas en alemán). Por otra parte el MdM posee una de las colecciones más extensas a nivel museístico, compuesta por unas 20.000 fotografías. Sendas colecciones se muestran al público en las distintas exposiciones temáticas instaladas en sus dos sedes: la sede en el Monte Mönchsberg y la sede Rupertinum en el casco antiguo de la ciudad. www.mdmsalzburg.at

El mayor museo de la cerveza de Europa: Stiegl-Brauwelt

La Cervecería Stiegl de Salzburgo, cuya tradición cervecera se remonta al año 1492, es la mayor cervecería privada de Austria, y su "Stiegl-Brauwelt", el mayor museo dedicado a la cerveza, celebrará su 20 aniversario en 2015. Entre otras atracciones, el museo cuenta con una sala de cine panorámico de 270 grados donde viviremos la elaboración de la cerveza

www.salzburg.info

“en vivo”. Además ofrece visitas guiadas a la cervecería, a la sala de degustación y a la sala de maduración en barril. El establecimiento posee distintas zonas gastronómicas, como por ejemplo las salas de degustación o el histórico almacén de maquinaria convertido en restaurante, donde podemos degustar una amplia variedad de cervezas nacionales e internacionales. www.stiegl.at

Enormes cristales de cuarzo y tiburones de punta negra en el Museo de Ciencias Naturales

El “Haus der Natur” figura entre los museos de ciencias naturales más visitados de nuestro continente. Entre sus muchas atracciones cuenta con uno de los acuarios más bonitos de Centroeuropa. El espacio está distribuido en 40 peceras diferentes y desde hace muy poco tiempo, su tanque más grande de 10.000 litros es el nuevo hogar de los tiburones de punta negra. Todos los lunes a las 10.30 h podemos asistir al proceso de alimentación de estos animales. Otra de las joyas que alberga este museo son los gigantes cristales de cuarzo procedentes del Macizo Alpino Hohe Tauern, algunos con más de 600 kilos. www.hausdernatur.at

Primer Museo de la Navidad de Salzburgo

En la casa donde antiguamente se encontraba la tradicional Cafetería Glockenspiel en la Plaza de Mozart se inaugurará este año el primer museo navideño de Salzburgo. Aquí podremos encontrar todo tipo de objetos y figuras relacionadas con la Navidad en Austria y en Europa, como por ejemplo los calendarios de adviento, las tradicionales figuras diabólicas Krampus y Nikolaus, las bolas de cristal y otros objetos para decorar el árbol de Navidad, postales, así como los antiguos puestos que se utilizaban en los mercados de Navidad. La colección contiene unas 1.000 piezas de la época comprendida entre 1848 y 1940.

Entrada gratuita a los museos con el bono “Salzburg Card”

Gracias al bono turístico “Salzburg Card” disfrutaremos de la visita gratuita a la inmensa mayoría de los 21 museos de la ciudad, así como a muchos otros monumentos de la ciudad. Hay bonos de 24, 48 o 72 horas y los servicios incluyen también el uso de todos los medios de transporte públicos, así como del tren cremallera de la Fortaleza, del funicular al Monte Untersberg y del barco del Río Salzach. Con la Salzburg Card también tendremos acceso a tarifas reducidas para numerosos conciertos, representaciones de teatro y distintos destinos turísticos situados en los alrededores de la ciudad.

www.salzburg.info/de/sehenswertes/salzburg_card

Para más información:

Tourismus Salzburg, Auerspergstraße 6, A-5020 Salzburg
+43/662/889 87 - 0, www.salzburg.info, #visitsalzburg

Personas de contacto para la prensa:

Ines Wizany, Tel.: +43/662/889 87 – 303, wizany@salzburg.info
Martina C. Trummer, Tel.: +43/662/889 87 – 325, presse@salzburg.info